

L'Algérie s'exhibe à l'Hôtel de ville



EXPOSITION L'ambassadeur d'Algérie El Haouès Riache (au centre) dévoile des merveilles de son pays à Françoise Jeanneret (à droite) et Frédéric Hainard (à gauche).

(RICHARD LEUENBERGER)

L'ambassadeur d'Algérie en Suisse, son Excellence El-Haouès Riache était présent hier soir au péristyle de l'Hôtel de ville de Neuchâtel pour la cérémonie d'ouverture de l'exposition itinérante intitulée «Algérie, pays de contrastes».

Cette exposition se tiendra jusqu'au jeudi 17 décembre. Elle invite le public neuchâtelois à découvrir l'histoire, la culture et les paysages de ce pays.

En plus de comprendre ce qu'attend cet ambassadeur d'une telle exposition, cette inauguration a permis d'aborder avec lui les questions des relations économiques entre la Suisse et l'Algérie, ainsi que de l'image des Algériens vivant en Suisse.

«Nous avons d'excellentes relations entre les deux pays. Une centaine d'entreprises suisses interviennent dans l'économie algérienne», explique l'ambassadeur El-Haouès Riache.

L'Algérie est un pays en

pleine transformation selon lui. «C'est le plus grand chantier du pourtour méditerranéen.»

Des relations importantes pour la Suisse, que l'on pourrait soupçonner d'être quelque peu effritées suite à l'acceptation de l'initiative antiminarets. «Non, je crois que ce vote ne portera pas de préjudices à l'image de la Suisse dans les pays musulmans. Mais inévitablement, ce vote a choqué. En Algérie ce vote a suscité l'étonnement.»

Au niveau de la communauté algérienne vivant en Suisse, son image est positive selon l'ambassadeur. «Il s'agit d'une communauté qui ne dépasse pas les 10 000 ressortissants et qui est majoritairement composée de cadres et de diplômés universitaires.»

L'ambassadeur attend de cette exposition qu'elle présente un visage de l'Algérie suscitant la curiosité du public neuchâtelois, et qu'elle lui fasse découvrir les beautés naturelles et culturelles de ce pays méditerranéen. /mma